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		Abstract

		French Abstract: Les 20 ans de l'adoption du Statut de Rome fournissent l'occasion de faire le bilan et de réfléchir à la question de savoir si un certain consensus en 1998 sur la manière dont la Cour allait opérer s'est avéré. Ce papier, présenté aux "journées de la justice pénale internationale de Paris 2 en décembre 2017, suggère que beaucoup des thèmes qui mobilisèrent les acteurs en 1998 se sont révélés moins centraux que l'on aurait pu le penser, alors que toute une série d'évolutions qui tiennent désormais une place centrale dans le devenir de la Cour avaient à peine été pressenties à l'époque. Il y a donc là une invitation à réfléchir tant au sort de la CPI à 20 ans, qu'au caractère plus généralement imprévisible de l'évolution des juridictions internationales. La version finale de ce papier sera publiée aux éditions Pédone.   

English Abstract: On the occasion of the 20th anniversary of the adoption of the Rome Statute, it is interesting to take stock and reflect on the extent to which certain understandings in 1998 about how the ICC would operate have materialized or not. This paper (in French), presented at the Université de Paris 2 "Journées de la justice pénale internationale" in December of 2017, argues that many of the concerns that mobilized actors in 1998 have proved less central than one might have thought, and that a range of developments that now occupy center stage in the court's activities were hardly foreseen at the time. This provides an opportunity to think about both the ICC at 20 and the sometimes unpredictable evolution of international judicial institutions. The final version of this paper will be published with Editions Pédone. 
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